

Neues „Machmits“-Info-Mobil

Landkreis Hildesheim kommt mit Beratungsangebot in alle Gemeinden

KREIS ■ Das „Machmits“-Info-Mobil kann an den Start gehen. Das zunächst auf zwei Jahre festgelegte Projekt, die Beratungs- und Informationsangebote der „Machmits“ jetzt auch mobil anzubieten, läuft an. Realisiert werden konnte die Anschaffung des Busses mit Unterstützung der Sparkasse, der Kreiswohnbau, der Firma Dost Automobile sowie dem Betreuungsverein Hildesheim. Der Landkreis möchte mit dem Info-Mobil eine noch aktivere Rolle beim Umgang mit dem demografischen Wandel übernehmen. „Vielen Mitbürgern fällt es aufgrund des Alters und fehlender Mobilität schwer, sich über Hilfe- und Unterstützungsformen zu informieren und dazu die Kreisverwaltung aufzusuchen“, so Holger Meyer und Manuel Stender vom zuständigen Fachdienst. Exakt hier sollen die Möglichkeiten einer mobilen Be-

ratung und Information wohnortnah und kostenlos genutzt werden. Speziell in Bereichen des ehrenamtlichen Engagements versprechen sich die „Machmits“ ein noch effektiveres Angebot. Gleiches gelte aber auch für die Senioren und Pflegebera-

tung sowie das Thema rechtliche Betreuung einschließlich Vorsorgevollmachten und Patientenverfügungen. Die Mitarbeiter stehen daher für direkte und persönliche Gespräche jetzt auch vor Ort zur Verfügung. Das Info-Mobil steht nach vorheriger Ab-

stimmung mit den Rathäu- sern also an bestimmten Ta- gen auch in jeder Gemeinde zur Verfügung. Die Termine werden in den jeweiligen Ge- meinden durch Bekanntma- chung in den gemeindlichen Mitteilungsblättern recht- zeitig bekanntgegeben.



Die Sponsoren Manfred Marhenke (Betreuungsverein), Milano Werner, Matthias Kaufmann (Kreiswohnbau), Roland Redetzke (Sparkasse), Matthias Ottemeier und Jörg Becker (Dost Automobile) übergeben das Info-Mobil an Landrat Reiner Wegner und Sozialdezernent Ulrich Wöhler (v.l.).